



Alê Abreu

Brésil - 2013 - 1h22

A partir de 8 ans

Résumé du film :

A la recherche de son père, un garçon quitte son village et découvre un monde fantastique dominé par des animaux-machines et des êtres étranges. Un voyage lyrique et onirique illustrant avec brio les problèmes du monde moderne.

A propos de l'animation :

L'animateur est un spécialiste du film : il a rédigé le dossier pédagogique, devenu une référence. Traduit dans plusieurs langues, inséré dans le dvd, l'analyse du film permet de mettre des mots sur le mystère du film.

L'intervention vise à rendre compréhensible, par tous, ce film qui perd volontairement le spectateur.

UN AVANT-GOÛT DE L'ANIMATION



Pourquoi Alê Abreu, le réalisateur, brûle-t-il son dessin à ce moment précis du film ? Pourquoi gâcher son film puisqu'après ce plan, nous verrons des images documentaires qui détonnent par rapport aux jolis dessins du reste du film. Ce geste fort sera expliqué aux enfants lors de l'animation

**De plus, le message écologique du film, est décortiqué, à travers différents retours sur image.** *Le garçon et le monde* fait partie de ces films qui ont besoin d'être accompagnés pour être mieux compris et encore plus aimés des jeunes spectateurs.